



Espera Juan Ramiro Robledo que dictamen de reforma judicial sea presentado en agosto

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados, Juan Ramiro Robledo**, afirmó que el tema de la reforma judicial está sobradamente discutido desde hace más de un año, por lo que esperan que al final de este mes se empiece a redactar el dictamen de la reforma y a más tardar en agosto sea presentado.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6149?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6149&authkey=!AM86_8xmZ1k7uxA&ithint=video&e=BH8qHA